



## Se vuelcan “corcholatas” y líderes a cierres de campaña

Sheinbaum, Adán Augusto y Monreal acuden a Tamaulipas, Hidalgo...

Respaldan cierres de campaña

# Presidenciables de 4T arropan a candidatos

**ABANDERADOS DEL GUINDA** cuentan con el apoyo de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López en Aguascalientes, Tamaulipas, Durango y Q.Roo; Ricardo Monreal va a Hidalgo

• Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

Los presidenciables de Morena respaldaron los cierres de campaña de los candidatos guinda a las gubernaturas: Claudia Sheinbaum, Adán Augusto López Hernández y Ricardo Monreal recorrieron los diferentes estados en los que habrá elecciones, para apoyarles en sus últimos eventos de actividades proselitistas.

El fin de semana, los abanderados de Morena realizaron sus eventos de cierre de campaña, donde fueron cobijados no sólo por los presidenciables, sino también por el líder nacional del partido, Mario Delgado, así como por diputados federales y senadores.

El último cierre en el que participaron fue ayer por la noche en Nuevo Laredo, Tamaulipas, donde estuvieron presentes la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, y Adán Augusto López Hernández, quienes aseguraron que llegó el momento de que el estado se libere de la corrupción.

En su discurso, Sheinbaum defendió a Américo Villarreal y aseguró que son mentiras las acusaciones que han lanzado en contra del candidato a la gubernatura por presunta corrupción.

En tanto, el secretario de Gobernación afirmó que los ladrones, corruptos y tira-

nos de Tamaulipas ya se van: “No hay que tenerles miedo, vaca que ladra no topa, es el momento de Tamaulipas y es con Américo, Américo va a liberar a Tamaulipas de la opresión, con mano firme y brazo fuerte”, manifestó.

En Hidalgo, Julio Menchaca recibió el acompañamiento del coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, quien aseguró que la Cuarta Transformación llegará al estado y pondrán fin a 93 años de gobiernos priistas.

Al respecto, el abanderado morenista dijo que ante la operación que implementarán sus opositores para tratar de frenar su triunfo, sus simpatizantes y seguidores deben estar atentos para cuidar las urnas: “No nos vamos a dejar que pretendan quitar un triunfo”, enfatizó.

En Durango, la candidata Marina Vitela cerró su campaña con el respaldo del principal operador en el estado, Ignacio Mier, y acompañada de diversos legisladores de Morena y del PT, así como por el líder sindical Pedro Haces, cuyo partido, Fuerza por México, tiene adeudos por el proceso de liquidación luego de que no conservó su registro a nivel nacional.

Vitela presentó de manera especial entre sus invitados a Antonio Pérez Garibay, padre de Sergio Checo Pérez, quien sin hacer mención del festejo del corredor

por su primer lugar en el Gran Premio de Mónaco con el expresidente Felipe Calderón, aseguró: “Checo les manda un saludo desde Mónaco y este triunfo se los dedica a toda la gente de Durango. Ahora que triunfen las elecciones, Checo estará aquí en Durango”, declaró.

En Huatulco, Salomón Jara encabezó uno de sus cierres de campaña, al que no pudo asistir el canciller Marcelo Ebrard, y aseguró que su gobierno será de transparencia y austeridad: “Por primera vez vamos a tener un gobierno de nosotros, donde se transparenten los recursos, se rindan cuentas”, expresó.

El fin de semana, el secretario de Gobernación también acompañó a Mara Lezama en su cierre de campaña en el municipio de Solidaridad, en Quintana Roo, donde aseguró que el estado hará historia con la primera mujer gobernadora, que ganará el próximo 5 de junio.

Además, López Hernández, Claudia Sheinbaum y Mario Delgado respaldaron a Nora Ruvalcaba, en Aguascalientes, y resaltaron la trayectoria de la candidata.

## EL DATO

**CLAUDIA SHEINBAUM**, Jefa de Gobierno de la CDMX, informó que una vez más solicitó el descuento de su salario este fin de semana para trasladarse a Aguascalientes y Durango.



DE IZQ. A DER.: Adán Augusto López, Marina Vitela, Claudia Sheinbaum, Mario Delgado, Betzabé Martínez e Ignacio Mier, en el cierre en Durango, el pasado sábado.